



せん げん やま

浅間山

可児市立東可児中学校
令和6年9月20日発行

やれば学びがある

令和6年度 PTA 会長 溝口泰伸

こんにちは！

日頃より PTA 活動にご理解ご協力いただきまして誠にありがとうございます。
今回、学校より原稿執筆の機会をいただきましたので、PTA 会長としての所感を述べさせていただきます。

早いもので PTA 会長としてあっという間に半年が過ぎました。PTA 活動は、勉強の連続という実感です。

私事ではありますが、一人の父親として18年、一人の経営者として14年が過ぎようとしています。まだまだ半人前、と思う毎日ですが、今年は立場上、市 P 連の評議会、本部役員会、その他の評議会や活動に参加させていただいております。それぞれの会で、一つの議題に色々な方向から議論するのですが、導き出される答えに正解は無く、みなさんで話し合っ
て決めたこと(納得解)で進めています。その際、重要になってくることは、気がねなく言い合
える雰囲気各自との対話がしっかりとれることを肌で感じています。また、対話がスムーズ
に進行するコツというかポイントがあることに気付きました。それは、大前提として互いを尊重
し合うことです。そして人の話を最後までしっかりと聞くということ、個人の価値観を否定しない
こと、自分の意見をもつことも大切です。

このことは、家庭での親子の会話や会社での社員との対話にも通じるものがあると確信し、
ぜひ生かしていきたいと考えています。

PTA 会長を拝命した当初は、不安でポジティブな気持ちをもつことが少なかったです。し
かし、これまで関わることのなかった立場の方々との出会いや環境に触れることで、新たな学
びを得ることができています。“やれば学びがある” というのが今の率直な思いです。

現在、来年度の PTA 本部役員決めでは、立候補者が少ないですが、やってみようかなと
思いの方、是非ご自分の人生経験の一コマに如何でしょうか。必ずそこには学びがあります。

さて、話は変わりますが、10月11日(金)にPTA主催の文化的行事を開催します。今回
は、大道芸人を招き、プロのパフォーマンスを生徒の皆さんに鑑賞してもらおうと企画してい
ます。保護者の皆様には、体育館2Fを開放しますので、お時間のある方はどうぞお越しく
ださい。

それでは、本年度も残すところ半年ですが、会員の皆様には、今後とも変わらぬご指導と
ご協力の程宜しくお願い致します。

